



DIGITAL LANGUAGE CAFÉ: APRIL 14 TO 18

Taking part is easy! For smartphones you need the zoom app. But you do not have to register! Contact us here or **send an e-mail to interaxion@offensiv91.de**



TUESDAY

11-12:30h Dancing and Yoga for women only



Nergis invites you to dance with her. This video chat is for women only! If you want to participate, write us an email: interaxion@offensiv91.de

14 - 15:30h How to ... story telling?

With Kim and Guy we write a story together and visualize it in a picture. How does it work? Envision a bit of chaos, creativity and lots of fun.

17-19h Speed dating f the open neighbourhood



During our virtual speed dating we get into conversation with short games to discover common ground, exchange opinions and ideas. As a small group we all talk together. With many participants, we form small groups. We speak in German and English.

WEDNESDAY

14- 16h Family Life

... suddenly the whole family's home. In this digital language café, Basti and Katja from the NBZ in Friedrichshagen want to talk about the situation at home.



17-18h Digital tools and how they work

How do video chats, messenger services or apps like Trello work and what's their use? Together we get to know digital programs (tools) and how we can use them for a digital activities.

19- 20 h Shared online dinner



Normally the welcome office and Über den Tellerrand invite to community cooking events in Schöneweide. Since that's not possible now, we eat together digitally. We talk about our everyday life and play a small game each week, e.g. "Stadt, Land, Fluss"

THURSDAY

11- 12h What's your favourite book?



A lot of people are reading books these days. Let's share our favourite texts, books, articles. We are looking forward to your inspirations!

13-14h Fairy tales (GER/ ARA)



Asya and Evy warmly invite you to the magic Arabic/German fairy tale hour. Have drawing paper and pencil ready and let magical and imaginative pictures arise while listening!

17- 18:30h Political action - how does it work?



Claudia and Katja from the Partnerships for Democracy want to talk to you about it, how to get involved in politics online now and how to create your own project ideas developed.

SATURDAY

10-12h German Breakfast



People meet here who want to talk in German. All you need: A drink and your favourite breakfast. We are looking forward to seeing you! To participate, please contact bianca@die-lernwerkstatt.org.

Inspiration for personal activities

Every week, Nergis, Louisa and other creative people share videos for the weekend on relaxation exercises, gardening at home, DIY instructions and much more.



Türöffner e.V. offers job coaching!

Are you now looking for a job or training position? Together with their job coach, Türöffner e.V. will help you create a short profile and necessary documents. They search for jobs and training positions with you, provide and give tips on job search and accompany you to the interviews at the company or job centre.

You can get in touch here: <http://tueroeffner-ev.de/kontakt/> oder eine sms an 017649652827.

They are also available from Monday to Friday, 13.00 to 17.00 h by telephone.

Youth Migration Service still available for advice!

Monday to Thursday from 9:00 to 16:00 h via telephone and email on work and education related issues.

Melanie Lucas (English, Spanish) m.lucas@diakoniewerk-simeon.de, 01723189166
Yasmin Owaida (Arabic) Y.owaida@diakoniewerk-simeon.de, 015783051848



offensiv'91 e.V.

STEPHANUS
Migration und Integration

JMD
JUGEND
MIGRATIONS
DIENSTE

DIALOG
gemeinnützige Gesellschaft
für Arbeit, Bildung und
Wohnen e.V.

BEiA
Berliner Beratungszentrum für
Migration und Güte Arbeit

DGB
ARBEIT UND LEBEN DGB / VHS
Berlin-Brandenburg

ÜBER DEN TELLERRAND
STADTELZENTRUM
DAMPUS KIEZSPINDEL

STERNEFISCHER
Freizeitgestaltung Treptow-Köpenick

Zentrum für
DEMOKRATIE interaxion

Gefördert durch die
AKTION
MENSCH
DEUTSCHE
Fernsehlotterie

Diakoniewerk
Simeon
Soziales & Integration

sozialfabrik
Forschung/Politikanalyse

Sprach-Café
Das BEMA wird gefördert von der
Senatsverwaltung für Integration,
Arbeit und Soziales. Träger ist
ARBEIT
UND LEBEN - DGB/VHS Berlin-
Brandenburg e.V. mit
Unterstützung durch den DGB
Bezirk Berlin-Brandenburg.

be mit Berlin
Senatsverwaltung
für Integration, Arbeit
und Soziales

Gefördert vom
Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend
Im Rahmen des Bundesprogramms
Demokratie leben!

Die
Lern
werkstatt
lernen und lernen lassen e.V.

Bezirksamt
Treptow-Köpenick
be mit Berlin

We would like to give special thanks to the integration guides for their support!

Facebook:

"Willkommen in
Treptow-Köpenick!"
Sprachcafé Kiezspindel
Frauentreff

Instagram: [interaxiontk](https://www.instagram.com/interaxiontk)
nebenan.de: [interaxiontk](https://www.instagram.com/interaxiontk)



DIGITALES SPRACHCAFÉ: 14. BIS 18. APRIL

Mitmachen geht ganz einfach! Für das Smartphone braucht ihr die Zoom-App. Ihr müsst euch aber nicht registrieren!
Schreibt uns gerne eine E-Mail an interaxion@offensiv91.de



DIENSTAG

11 - 12:30 Uhr Tanzen und Yoga für Frauen



Nergis lädt euch ein, mit ihr zusammen zu tanzen. Dieser Chat ist nur für Frauen! Wenn ihr teilnehmen wollt, schreibt uns.

14 - 15:30 Uhr How To... ? Gemeinsam Geschichten schreiben

Mit Kim und Guy wollen wir lernen, gemeinsam eine Geschichte zu schreiben und sie in einem Bild zu visualisieren.



17-19 Uhr Speed Dating der offenen Nachbarschaft

Beim Speed Dating kommen wir mit kurzen Spielen ins Gespräch, entdecken Gemeinsamkeiten, tauschen Meinungen und Ideen aus. Als kleine Gruppe sprechen wir zusammen. Wenn viele dabei sind, bilden wir kleine Gruppen. Wir sprechen auf Deutsch und Englisch.

MITTWOCH

14 - 16 Uhr Familienleben

... auf einmal ist die ganze Familie zu Hause. In diesem digitalen Sprachcafé möchten sich Basti und Katja mit euch über die Situation zu Hause austauschen.



17-18 Uhr Technik, Technik, Technik

Wie funktionieren Video Chats, Messengerdienste oder Apps wie Trello und co? Zusammen lernen wir digitale Programme (Tools) kennen und wie wir sie für ein digitales Miteinander nutzen können.

19 - 20 Uhr Gemeinsames Abendessen

Normalerweise kochen wir vom Willkommensbüro mit Über den Tellerrand in Schönevide. Da das jetzt nicht geht, essen wir digital zusammen. Dabei sprechen wir über unseren Alltag und spielen ein kleines Spiel, z.B. Stadt, Land, Fluss.



DONNERSTAG

11 - 12 Uhr Was ist dein Lieblingsbuch?



Viele Menschen lesen dieser Tage sehr viel. Lasst uns teilen, was wir gerade am liebsten lesen - seien es Bücher, Artikel oder andere Texte.

13-14 Uhr Märchenstunde



Asya und Evy laden euch herzlich zur magischen arabisch/deutschen Märchenstunde ein. Haltet Malpapier und Stift bereit und lasst beim Zuhören magische und phantasievolle Bilder entstehen!

17 - 18:30 Uhr Online Pfd-Sprechstunde: Politisch aktiv - aber wie?

Claudia und Katja von den Partnerschaften für Demokratie wollen mit euch darüber reden, wie man sich jetzt online politisch engagieren kann und eigene Projektideen entwickelt.



SAMSTAG

10-12 Uhr Deutsch-Frühstück



Hier treffen sich Menschen, die sich auf Deutsch unterhalten wollen. Du brauchst: Ein Getränk und dein Lieblingsfrühstück. Wir freuen uns auf dich! Um mitzumachen, meldet euch bitte bei bianca@die-lernwerkstatt.org.

Videos zum Nachmachen

Nergis, Louisa und Tina teilen jede Woche zum Wochenende Videos zum Entspannen, Gärtnern, DIY-Anleitungen uvm.



offensiv'91 e.V.

STEPHANUS
Migration und Integration

JMD | JUGEND
MIGRATIONS
DIENSTE

gemeinnützige Gesellschaft
für Arbeit, Bildung und
Wohnen e.V.
DIALOG

BEIMA
Berliner Beratungszentrum für
Migration und Gute Arbeit

DGB

ÜBERDENTELLERRAND
STADTTTELZENTRUM

DAMPF NICZSPINDEL
STADTTTELZENTRUM

STERNEFISCHER
Freizeit- und Jugendzentrum
Treptow-Köpenick

Zentrum für
DEMOKRATIE interaxion

Gefördert durch die
AKTION
MENSCH DEUTSCHE
Fernsehlotterie

Diakoniewerk
Simeon
Soziales & Integration

sozialfabrik
Forschung/Politikanalyse

MaMis
en Movimiento e.V.
Sprach-Café

Das BEMA wird gefördert von der
Senatsverwaltung für Integration,
Arbeit und Soziales. Träger ist
ARBEIT
UND LEBEN - DGB/NIHS Berlin-
Brandenburg e.V. mit
Unterstützung durch den DGB
Bezirk Berlin-Brandenburg.

ARBEIT UND LEBEN DGB / VHS
Berlin-Brandenburg

Partnerschaft für Demokratie
TREPTOW-KÖPENICK

Partnerschaft für Demokratie
SCHÖNEVIDE

Die
Lern
werkstatt
lernen und lernen lassen e.V.

Bezirksamt
Treptow-Köpenick be.mim Berlin

Wir bedanken uns für die tatkräftige Unterstützung bei den Integrationslots:innen!

be.mim Berlin

Gefördert vom
Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

Im Rahmen des Bundesprogramms
Demokratie leben!

Senatsverwaltung
für Integration, Arbeit
und Soziales

Partnerschaft für Demokratie
SCHÖNEVIDE

Partnerschaft für Demokratie
SCHÖNEVIDE

!

Der Türöffner e.V. macht mit euch Jobcoaching!

Du suchst jetzt einen Job oder Ausbildungsplatz? Gemeinsam mit ihren Jobcoaches erstellt Türöffner e.V. dein Kurzprofil und notwendigen Unterlagen. Sie suchen nach Jobs und Ausbildungsplätzen mit dir. Sie vermitteln und geben Tipps zur Jobsuche und begleiten dich zu den Gesprächen beim Unternehmen oder Jobcenter.

Schreibe uns über:
<http://tueroeffner-ev.de/kontakt/>
oder eine sms an 017649652827.

Von Montag bis Freitag jeweils von 13.00 -17.00 Uhr sind wir per Telefon erreichbar.

Jugendmigrationsdienst berät weiter!

Montag bis Donnerstag von 9:00 bis 16:00 Uhr über Telefon und E-Mail zu Arbeit, Ausbildung, Schule und Studium.

Melanie Lucas (Englisch, Spanisch)
m.lucas@diakoniewerk-simeon.de,
01723189166
Yasmin Owaida (Arabisch)
Y.owaida@diakoniewerk-simeon.de,
015783051848



Facebook:

"Willkommen in
Treptow-Köpenick!"
Sprachcafé Kiezspindel
Frauentreff

Instagram: [interaxiontk](https://www.instagram.com/interaxiontk)
nebenan.de: [interaxiontk](https://www.instagram.com/interaxiontk)